

Weil jeder Mensch gleichwertig ist

Begegnungsfest mit Benefizflohmarkt und vielfältigem Programm auf dem Gelände der Lebenshilfe

Adelstetten. Der Weltladen Mitterfelden „Fair miteinander e.V.“ veranstaltet in Kooperation mit der Lebenshilfe BGL auf dem Gelände der Lebenshilfe, Adelstetten 27a, ein Begegnungsfest mit Benefizflohmarkt, Live-Musik, vielseitigem Kinderprogramm sowie Essen und Trinken. Termin ist Sonntag, 15. September, von 11 bis 18 Uhr.

Es handelt sich um ein Fest von und mit Menschen mit und ohne Beeinträchtigung. Für Live-Musik sorgen die Gitarristen Georg und Gabriel sowie Seydoo, ein Trommler aus dem Senegal. Für alpenländische Weisen sorgt ein Ziachspieler. Ein Kinderparcours für Geschicklichkeitsspiele, Riesenseifenwurm, Trampolin, Riesenseifenblasen sowie ein Märchenzelt steht zur Verfügung. Außerdem wird ein Hufeisenwerfen angeboten. Neben dem Benefizflohmarkt gibt es eine Tombola. Auch die Pfadfinder vom „Stamm



Über Riesenseifenblasen können sich die Besucher des Fests freuen.

Christopherus“ Mitterfelden wirken mit. Rosi Pscheidl Weltladenerin sagt: Es ist ein Begegnungsfest ‚Eine-Welt‘ mit der Lebenshilfe. Alle sind gleichwertige Menschen!“ Sie weist darauf hin, dass die Verbindung zwischen

dem Weltladen und der Lebenshilfe schon seit vielen Jahren besteht. Im Rahmen der Fairen Woche, welche es seit über 15 Jahren bundesweit gibt, wird die Aktion „Mach-Kaffee-fair“ mit dem Motto „Damit der Preis für gutes Aro-



Der Erlös kommt Kindern auf den Philippinen zugute.

– F.: privat

ma nicht bittere Armut ist“, unterstützt. Speisen und Getränke, Kaffee und Kuchen werden den Besuchern angeboten.

Mehrere örtliche Unternehmen unterstützen das Fest. Der gesamte Erlös kommt der Preda-Stiftung

zu Gute, welche sich auf den Philippinen für Kinderrechte einsetzt. Die Veranstaltung wird bei jedem Wetter durchgeführt, es stehen Zelte bereit. Die Gärtnerei Pichler stellt kostenlos ihre Parkplätze zur Verfügung. – pi